

Reger Verein mit Erfolgen

Isartaler Bogenschützen haben neu gewählt

Altdorf. (red) Fast 40 Mitglieder der Isartaler Bogenschützen haben sich beim Huberwirt in Gstaudach jüngst zur Jahresversammlung getroffen. Rückblick, Ehrungen sowie Wahl der Funktionsträger waren die wichtigsten Punkte. Vereinschef Peter Kracklauer hielt seinen Jahresrückblick. Zweite Bürgermeisterin Maria Hohenester war angetan von den Aktivitäten und der Jugendarbeit des Vereins und sicherte der Vereinsvorstandschaft eine weitere Zusammenarbeit zu. Besonderer Dank galt Aleksandra Fuchs für ihren Bericht als Jugendleiterin. Trainer und Materialwart Herbert Stemplinger, aufgrund seiner vielen sportlichen Erfolge ein Aushängeschild der Isartaler, trug in Vertretung für den wegen seines Trainerlehrganges verhinderten Sportwarts Benedikt Reichel, den Sportbericht vor und referierte über die zahlreichen Wettbewerbsteilnahmen.

Bei den Neuwahlen wurde Peter Kracklauer einstimmig für die nächsten drei Jahre als Vorsitzender bestätigt. Der bisherige zweite Schützenmeister, Florian Münsterer, stand für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Als Nachfolger wurde Michael Schramm berufen. Auch die bisherige Schriftführerin Helga Hacker stellte nach acht Jahren ihr Amt zur Verfügung. Als neue Schriftführerin wurde Michaela Obermayr gewählt. Für die weiteren Ämter wurden Sonja Stemplinger (KassiererIn), Johannes Schneider (zweiter Kassierer), Herbert Stemplinger (Materialwart), Benedikt Reichel (Sportwart), Aleksandra Fuchs (Jugendleiterin) Eduard Mader-Waldstein (Internetbeauftragter) und Gerold Stöhr (Revisor) gewählt. Im Anschluss an die Neuwahlen wurden noch sieben Mitglieder für ihre zehnjährige Vereinszugehörigkeit geehrt.



Die neue Vorstandschaft der Isartaler Bogenschützen.

Foto: Michael Schramm